

Aidshilfe: Diskussion und Ausstellung

Menden. Eine Podiumsdiskussion als Zentralveranstaltung zum „Welt-Aids-Tag“ wird es am Sonntag, 1. Dezember geben. An diesem Gespräch, veranstaltet von der Aids-Hilfe Menden, sollen Dr. Rickenbrauck, Chefarzt des Justizkrankenhauses Fröndenberg, Schwester Maria Virginia vom Walburgisgymnasium, ein Be-

troffener und ein Mitarbeiter der Aids-Hilfe teilnehmen.

Bereits am kommenden Samstag, 23. November, eröffnet die Aids-Hilfe eine Ausstellung über die verschiedenen Gesichtspunkte von Aids.

Die Ausstellung, die am Samstag um 11.30 Uhr in der Stadtbücherei eröffnet wird, läuft bis zum 6. Dezember.